



OPOSICIÓN ACUSA ALBAZO

Aprueban ir ya a dictaminación

A más tardar el 23 de noviembre habrá un proyecto

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Con los votos de Morena y sus aliados se aprobó la ruta para comenzar a dictaminar la reforma constitucional propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador la próxima semana en la Cámara de Diputados.

Sin precisar quiénes serán los autores del documento final, se avaló que éste sea revisado, analizado y respaldado por los diputados que conforman las comisiones de Puntos Constitucionales, de Reforma Político Electoral y de Gobernación en lo que resta del mes de noviembre.

Esta resolución se tomó ante el anuncio de Morena de que a más tardar el día 23 de noviembre se contará con un proyecto de dictamen sustentado en la iniciativa del Ejecutivo Federal y al que se le agregarían potenciales ideas de consenso planteadas por legisladores de diversas fuerzas políticas.



Hoy se presenta de manera indignante el orden del día, se proyecta el inicio de la discusión con el silencio del PRI y del PAN.”

SALVADOR CARO
DIPUTADO DE MOVIMIENTO CIUDADANO

La ruta

Se atenderá lo relativo con el anteproyecto de dictamen de la reforma constitucional el 23 de noviembre.

- Comisiones tienen cinco días para estudiarla.
- El 28 sesionarían las comisiones.
- El 29 la iniciativa será discutida en el pleno.
- Antes del 7 de diciembre estaría la reforma a las leyes secundarias.

En la reunión de la Junta Directiva de esa Comisión se ventiló la sorpresa de los representantes de la oposición

de que ya se hable de la existencia de un borrador de dictamen cuando la Mesa de Trabajo plural que se conformó aun no hizo lo propio.

Jesús Alberto Velázquez Flores (PRD) calificó como “extraño que ahora aparezca un predictamen para ser discutido en comisiones” cuando dicho grupo no realizó todavía la tarea encargada para que todas las bancadas tuvieran voz en el diseño del proyecto.

El perredista argumentó así su voto en contra, al considerar que ahora se toma una ruta que contradice el compromiso asumido el 25 de octubre por la Junta de Coordinación Política.

También el representante de Movimiento Ciudadano, Salvador Caro, se manifestó en contra y fue tajante al reiterar que esa bancada no participará en un proceso que pervierte los tiempos y la naturaleza de la construcción de reformas electorales, ya que la impulsada por el presidente López Obrador rompería las reglas del juego democrático y no se podría poner a prueba en los comicios de medio término, como sucedió con las anteriores.